

福井神社の技術や意匠学ぶ

市川工大教授を招き研修会

県コンクリート診断士会

福井県コンクリート診
士会(口三谷夏金義)

招いた

幽二会（石川祐夏会長）は23日、福井市の福井県

た。から学ぶ」を、開催し、
井の復興とコンクリート技術・意匠の可能性に関する研修会「五十嵐直雄設計「福井神社」1957」

正・賛助会員ら約60人

夫、理念や考え方を後世にしつかり伝えていくのが我々技術者の使命」などとあります。

の意匠」2冊の内容を高く評価した。

た福井工業大学建築土木工学科の市川秀和教授を

福井神社で用いられたコンクリート技術や意匠の可能性を習得した研修会①と市川教授参加による見学会＝福井市内

からわずか2年後に戦没
で薨去した畠中伸土の再

に情報発信したい」と意欲を示すだ。

からわずか2年後に戦没で焼失した福井神社の再建に向け、五十嵐氏がどのように社殿配置したのかを学生と実測・調査した結果を報告するとともに、社殿の全体配置を黄金比や正方形による幾何学的構成から創り出していくことなどを解説。質疑で市川教授は今後の取り組みについて「学術的な調査を積み重ね、さら

「情報発信したい」と意欲を示した。その後、参加者は福井市大手に佇む福井神社に移動し、市川教授の好意により拝殿内部を特別に見学した。参加者は天井を見上げ、柱との間に組み込まれたフレームのないガラスにより、天井が浮いているように見せる斬新なアイデアや技術力の高さに感動していた。